

[Suscribirse](#)

[Suscribir a un amigo](#)

[Borrarse de lista](#)

REDESMA expresa su agradecimiento con las Instituciones que a través de este boletín Extra, apoyan el trabajo que realizamos por más de diez años a nivel regional

Curso OnLine

Planificación y Elaboración de Proyectos bajo el Enfoque del Marco Lógico (EML) e Introducción al Fundraising 2da versión

¡Becas para las Primeras Inscripciones!

Ingresa a: <http://goo.gl/kW67u>



Del 24 de junio al 11 de agosto de 2013

Introducción

En la búsqueda de recursos las instituciones que trabajan en el desarrollo necesitan conocer una herramienta de dialogo muy importante con los organismos de cooperación, y ésta es el Marco Lógico.

En el curso se propone el conocimiento y el desarrollo en detalle de esa herramienta, basado no sólo en sus conceptos y en la variación de los mismos en el tiempo y de una cooperación a otra, sino sobre todo un conocimiento práctico a partir de la experiencia tanto de las profesoras del curso, como también de los demás practicantes.

Durante las seis semanas del curso, se trabajará sobre documentos actualizados y a partir de los problemas que se deben enfrentar en la planificación y elaboración de proyectos.

Está pensado para agentes de desarrollo, de ONGs, de los gobiernos locales y del nivel central, de los mecanismos de la cooperación, lo que además de hacer un ejercicio práctico, podrán ponerse al día en el tema.

Objetivos del Curso

Objetivos General

Impulsar y promover un terreno fértil para la elaboración y presentación de propuestas de desarrollo que se generen dentro de Bolivia y no tengan un enfoque exógeno y asistencialista.

Objetivos específicos

- Aprender a elaborar un proyecto según el enfoque del marco lógico.
- Conocer y aplicar las últimas tendencias en fundraising (recaudación de fondos privados).

A quiénes está dirigido

- Miembros de entidades sociales, culturales, de desarrollo o relacionadas con el medioambiente que requieran iniciarse o actualizarse en la metodología del Marco Lógico y el Fundraising.
- Estudiantes universitarios (también bachilleres o licenciados) que estén interesados en emprender actividades de diseño y elaboración de proyectos.
- Personas que cuentan con una idea preliminar para la realización de un proyecto.

Modalidad

Curso 100% virtual, impartido desde la plataforma del CEBEM. El horario será flexible y adaptado a las características individuales de cada uno de los profesionales participantes. Se podrá ingresar al curso a cualquier hora y desde cualquier lugar.

Duración

Siete (7) semanas que incluyen una semana introductoria para el manejo del campus virtual. Se estima una dedicación de dos horas diarias al trabajo de aula.

Facilitadoras

[Lucía García Durañona](#)

Lic. en Biología por la Universidad Autónoma de Barcelona. Formada en búsqueda de financiación para entidades del tercer sector, TIC's aplicadas al fundraising y educación no formal. Experiencia en gestión de proyectos en España, Holanda y Bolivia, y en capacitación de adultos.

[Marcella Guido](#)

Master en Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales por la Universidad de Roma Tre. Roma Italia. Especializada en Diseño y Planificación de Proyectos. Experiencia en Cooperación Internacional al Desarrollo: elaboración, gestión y seguimiento de proyectos en Europa y América Latina.

SE OTORGARÁN BECAS DEL 25% A LOS PRIMEROS INSCRITOS

[Más información](#)

[Consultas](#)

[Preinscripciones abiertas](#)

Base de datos de profesionales

"El CEBEM ha hecho modificaciones como parte de su labor en apoyo a los profesionales de las Ciencias Sociales, económicas y ambientales. Continuando con el mismo espíritu, mantenemos la base de datos de profesionales y la ponemos a disposición de quienes difunden convocatorias con nosotros. Si desea formar parte de esa base de datos y ser considerado prioritariamente cuando se presenten oportunidades, **regístrese en el siguiente ENLACE**. El acceso a la base es restringido por lo cual se requerirá acceso para la misma.

REDESMA es una iniciativa de CEBEM, la emisión de un boletín EXTRA es un servicio que REDESMA ofrece y que solamente se encarga de difundir la información que nos hacen llegar nuestros ocasionales clientes, REDESMA ofrece este servicio a todo público que esté interesado en difundir algo específico y en extenso, para mayor información: redesma@cebem.org

Elaborado por: Selva Escalera

Coordinación: Lic. José Blanes